

Osterhasen schmücken den Kreisel in Schotten



Seit dem Aschermittwoch können die Bewohner der Stadt Schotten, sowie alle Menschen, die mit dem Auto durch Schotten kommen, im Kreisel die Osterhasen bewundern.

Diese Hasen wurden auf Anregung der Gärtnerin Elke Herrmann vom Bauhof aus Baumscheiben erstellt.

Die Kinder der Kita Wiesenwichtel im Schottener Ortsteil Rainrod haben im Anschluss Osterhasen liebevoll mit der Unterstützung ihrer Erzieherinnen gestaltet.



So sind nun 12 ganz individuelle Osterhasen entstanden, die unser Stadtbild frühlinghaft verschönern und uns alle erfreuen.